



Pressemitteilung

PM Nr. 31/2023

1. August 2023

Feierstunde anlässlich des Wechsels im Amt des Direktors des Amtsgerichts Bamberg

Im Mai 2023 wurde der bisherige Leitende Oberstaatsanwalt in Bayreuth Martin Dippold durch den Bayerischen Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich zum Direktor des Amtsgerichts Bamberg ernannt. Er trat damit die Nachfolge von Thomas Olbermann an, der im April 2023 zum neuen Leiter der Staatsanwaltschaft Memmingen ernannt wurde.

Am 27. Juli 2023 fand der feierliche Amtswechsel statt. Der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt dankte Thomas Olbermann für die hervorragende Leitung des Amtsgerichts in einer Zeit, die mit der Coronapandemie große Herausforderungen mit sich brachte. Er freue sich, so Schmitt weiter, dass mit Martin Dippold ein erfahrener und engagierter Behördenleiter mit hoher Sozialkompetenz an der Spitze des Amtsgerichts stehe, dessen Bezirk Herr Dippold sehr gut kenne. Als Scheßlitzer übernehme er mit dem Amtsgericht Bamberg auch den räumlichen Bereich, welcher dem früheren Amtsgericht Scheßlitz zugeordnet war.

Während der Feierstunde bot sich für Präsident Schmitt die Gelegenheit mit der neuen Behördenleitung und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ins Gespräch zu kommen sowie sich über die Herausforderungen der derzeitigen Situation auszutauschen. Hierbei berichtete Amtsgerichtsdirektor Dippold über seine Erfahrungen in den ersten zwei Monaten seiner neuen Tätigkeit.

Foto:

Der Generalstaatsanwalt in Bamberg Wolfgang Gründler, Oberbürgermeister der Stadt Bamberg Andreas Starke, Präsidentin des Landgerichts Bamberg Ursula Haderlein, der neue Direktor des Amtsgerichts Bamberg Martin Dippold, Leitender

Oberstaatsanwalt in Memmingen Thomas Olbermann, Präsident des
Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt, Landrat des Landkreises Bamberg
Johann Kalb (von links)

gez.
Dr. Fickert
Richter am Oberlandesgericht
Stellvertretender Leiter der Pressestelle